

2 学期の終了にあたって

実りの秋、2 学期が終了します。体育祭、文化祭を同日開催にした豊高祭を始めとする学校行事を PTCA、豊高支援会議、地域や保護者の皆様のご支援ご協力のもとに充実した内容にて実施することができました。各行事では生徒一人ひとりが豊玉高校で培ってきた校訓「怨」「和衷協同」「切磋琢磨」の精神を持ち、スローガンである「関わる力」をいかに発揮してくれました。行事を重ねる度に成長した姿を見せてくれた生徒へのお褒めの言葉に、地域に根ざし小規模校だからこそできる豊玉高校のきめ細やかな教育活動が間違いないことを確信しました。豊玉高校に関わってくださった皆様に心より感謝申し上げます。

2015 年が終わります。未（ひつじ）年の『志』は成し遂げられたでしょうか。努力を続けることができたでしょうか。自分の成長を感じることができたでしょうか。

中国の詩経の中に「初め有らざるなし、克（よ）く終わり有る鮮（すくな）し」という言葉があります。「すべて物事を始めるときは立派であるが、立派に終わることは少ない」ということを言っていますが、「夢」や「志」を持たない人に立派なゴールが見えるはずはありません。休業中に新年を迎えます。行く年を顧みて、来る 2016 申（さる）年への新たな「志」と最後の学期への決意を固める絶好の期間にしてほしいと思います。

どうぞよいお年をお迎えください。



長崎県立豊玉高等学校 校長 横田 正俊

「怨」「和衷協同」「切磋琢磨」 ～ 関わる力 日本一 豊玉高校



学校行事報告



12月8日（火）～11日（金）にかけて、2年生は東京に修学旅行に行ってきました。1日目はスカイツリー見学と浅草散策でした。生徒たちは、有名な雷門を見て感動していました。



2日目は自主研修を実施しました。各班、事前に調べておいた電車を乗り継ぎ、市街地散策などを行いました。人やモノの多さに、首都東京のスケールの大きさを感じられたようです。



3日目に行った江戸東京博物館では、江戸から昭和にかけての東京の変遷を見学しました。午後からはディズニーランドに行き、それぞれアトラクションやキャラクターとの交流を楽しみました。



全体として、時間を守って集団行動をとることができ、メリハリのある楽しい修学旅行になったと思います。

保護者の方へ

職員から

12月8日～11日まで、2年生が修学旅行に行って参りました。初めての東京に感動する生徒や、また行きたいと目を輝かせる生徒もあり、大変充実した修学旅行になりました。未知の世界を知るということは、貴重な経験となり今後の糧になることだと思います。豊玉高校から大きな羽を持った生徒たちが羽ばたいて行って欲しいと思います。

数学科 草野 深音



地域の方へ



12月3日（木）に対馬市新政策推進課・島おこし協働隊・集落支援員の方からご協力をいただきふるさと支援計画を実施しました。9つの班に分かれて、「対馬を元気づけるために何に取り組むことができるのか」というテーマについて提案や話し合いを行い模造紙にまとめていきました。生徒は意欲的に参加し「自分達の住みたい島」を作ることができました。生まれ育ったふるさと対馬の将来を考えつつ、課題、可能性を知り、郷土愛や誇りを養うことができる良い機会となりました。

数学科 川本 茂人



2学期の豊高生



の行事予定

8日（金）始業式・大掃除・容儀検査

①②課題テスト

③金の4～6の授業

12日（火）島外自動車学校説明会

13日（水）百人一首大会

19日（火）③学年末考査時間割発表

23日（土）①②実力診断模試

公務員模試

26日（火）～28日（木）

③学年末考査